



MOP

INSTALACIONES.— Hay 192 asientos en la sala de embarque, además de nuevas áreas para pasajeros, restaurantes y juegos infantiles.

TERMINAL CHACALLUTA, EN EL EXTREMO NORTE:

Aeropuerto de Arica estrena remodelación: costó US\$ 80 millones y amplía recinto

Luego de más de tres años de trabajos, y casi un mes después del plazo inicialmente comprometido por el MOP, ayer comenzó la puesta en marcha de las nuevas instalaciones del aeropuerto Chacalluta, que es el recinto de su tipo que opera más al norte en el país.

El complejo, ubicado a unos 20 km al norte de la ciudad de Arica y que recibe alrededor de 300 mil pasajeros al año, más que duplicó su superficie, pasando de 5.352 m² construidos a 12.184 m², y quedó con capacidad para atender a un millón de usuarios al año.

La inversión fue de US\$ 80 millones para un recinto que ahora cuenta con cinco mangas de embarque, nueva torre de control, dependencias para la DGAC, edificio para terminal de carga, cintas adicionales para retiro de equipajes y tres *counters* para aerolíneas, totalizando 16. También aumentó de tres a siete sus plataformas para aeronaves y los estacionamientos llegaron a las 486 plazas.